

# Lebenslauf



## Alexander Saul

designierter Geschäftsführer Firmenkunden



**Alexander Saul** (Jahrgang 1968) übernimmt am 1. April 2016 die Position des Geschäftsführers Firmenkunden von Vodafone Deutschland.

Der Vertriebs- und Marketingexperte begann seine Karriere bei Vodafone 1999 als Abteilungsleiter Controlling, damals noch für die Mannesmann Mobilfunk GmbH. Von 2000 bis 2004 verantwortete er als Director die Vertriebssteuerung und -unterstützung der Vodafone D2 GmbH. Anschließend zeichnete er als Director Vertrieb der Region West für den Privat- und Geschäftskundenservicebereich verantwortlich. Zwischen 2007 und 2009 übernahm Saul als Director Geschäftskundenvertrieb die Leitung des gesamten Mobilfunkvertriebs. Von 2009 bis 2011 war er zunächst als Director Corporate Accounts für Festnetz, Mobilfunk und ICT-Großkunden und anschließend als Director Enterprise Sales für das SME und Corporate Segment zuständig. Seit 2013 ist Saul Geschäftsführer Enterprise bei Vodafone in den Niederlanden. Nun kehrt er wieder an seine alte Wirkungsstätte zurück.